



## Sieben Jahre Erfolge mit Dobermännern

**Großostheim.** Hugo Kullmann von der Ortsgruppe Großostheim des Vereins für Deutsche Schäferhunde erhielt das goldene Hundeführersportabzeichen des deutschen Verbandes. Das ist der Lohn für sieben Jahre Erfolge mit Dobermännern. Ende 1997 kauften Hugo und Hannelore Kullmann einen Dobermann-Rüden: »Fürst vom Seckachtal«, genannt Carlos, bestand alle Fährtensuchprüfun-

gen und war bei Zuchtschauen erfolgreich. Mit »Ninja von den Böllenruthen« wurde Kullmann sogar deutscher Champion auf den Zuchtschauen. »Quincy von Böllenruthen« belegte bei der Weltausstellung in Dortmund einen dritten Platz. Und »Baghira vom Sonnecksee« siegte bei der Siegerhauptzuchtschau 2005 für Dobermänner als schönste Hündin in der Jugendklasse braun. bh/Foto: Bernd Hilla